

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE QUINTANILLA DEL AGUA Y TORDUELES (Burgos). EL DIA CATORCE DE JUNIO DE DOS MIL VEINTITRES.

En la Casa Consistorial del Ayuntamiento de Quintanilla del Agua y Tordueles, sita en la localidad de Quintanilla del Agua, a CATORCE DE JUNIO DE DOS MIL VEINTITRES se reúnen, bajo la presidencia de D. Fermín Tejada Ortega, Alcalde en funciones del Ayuntamiento, los Sres. / Sras. Concejales, en funciones, D. Leopoldo López Tomé, D. Isidro Lozano Uríen, D. Julio Gonzalez Cebrecos, D^a María Joao Dionisio, asistidos de la Secretario de la Corporación, Doña María José Martínez Amigo, al objeto de celebrar sesión extraordinaria del Pleno de este Ayuntamiento, previa convocatoria al efecto, según el Orden del día fijado.

Convocado el acto para las diecisiete treinta horas, dio comienzo a las diecisiete treinta horas, con la asistencia de los miembros corporativos anteriormente citados.

No asisten a la presente sesión extraordinaria, los/las Concejales, D. Jaime Arnáiz García y Dña. Laura Valdivielso, que han comunicado y excusado su no asistencia.

A continuación, se recoge el acuerdo adoptado sobre los dos únicos puntos integrantes del Orden del día de la presente sesión extraordinaria, convocada al objeto de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 36.1 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, en el que se dispone que el tercer día anterior al señalado por la legislación electoral para la sesión constitutiva del Ayuntamiento, los Concejales cesantes, se reunirán en sesión convocada al solo efecto de aprobar el acta de la última sesión celebrada. Y aprobar las resoluciones y facturas hasta la fecha de hoy, 14 de junio de 2023.

PRIMERO.- APROBACIÓN ACTA ÚLTIMA SESIÓN.

Teniendo conocimiento cada miembro corporativo, por traslado personal de fotocopia al respecto, del contenido del Acta correspondiente a la sesión extraordinaria celebrada por el Pleno de este Ayuntamiento el día dos de mayo de dos mil veintitrés, se pregunta si algún miembro corporativo tiene que formular alguna observación a dicho acta.

SEGUNDO .- LECTURA Y APROBACION DE RESOLUCIONES Y FACTURAS.

Por la secretaria se dio lectura íntegra de todas las resoluciones dictadas hasta el momento presente, y de todas las facturas abonadas hasta el 14 de junio de 2023.

Resolución de fecha 10 de abril de 2023, por la que se concede a la Peña Trinkilin Autorización de Ocupación del espacio público en Calle Pedro Santamaría, 14 deTordueles.

Resolución de fecha 10 de abril de 2023, por la que se concede a Lesmes Lozano Lozano Autorización de ocupación de la vía pública en la calle El Señor, nº 8 de Quintanilla del Agua. Establecimiento denominado Casa Rural Tía Rosa.

Resolución de fecha 10 de abril de 2023, por la que se concede a D^a María Angeles Díez Adrián, Autorización para ocupación de vía publica en la Calle Hontanares, establecimiento denominado Bar Janín.

Resolución de fecha 10 de abril de 2023 por la que se concede Autorización de ocupación de la vía pública a Restituto Lozano Lozano, en la Calle Río, 2 y Plaza de Quintanilla del Agua, establecimiento denominado Bar Paco.

Decreto por el que se concede licencia de obras a D. Luis María Romero Martínez para cambio de uso de almacén, ampliación y reforma como vivienda unifamiliar, en la Barriada San Pedro, nº 8 de Quintanilla del Agua.

Concesión servicio de agua y alcantarillado a Lucía Pérez Lozano para el inmueble sito en Calle Viñas bajas, nº 34 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 13 de abril de 2023 por la que se concede licencia de obras a María Moral Moral para reparar, en lucir y pintar una pared en el interior de un corral en la Calle Santísima Trinidad, nº 9 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 13 de abril de 2023, por la que concede licencia de obras a Basilia Merino Esteban, para sustituir tejas por teja mixta tipo TBF y colocación de canalones en inmueble sito en Calle Mayor, nº 20 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 13 de abril de 2023 por la que se concede licencia de obras a Estíbaliz Cabana Sorazu para acondicionar terreno para plantación de césped y riego automático en Calle Pedro Santamaría, nº 11 de Tordueles.

Resolución de fecha 13 de abril de 2023, por la que se concede licencia de obras a Isabel García Sancho, para cambiar baldosas del suelo de su portal de entrada a su vivienda en edificio sito en Calle El Norte, nº 30 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 28 de marzo de 2023, por la que se Autoriza a Begoña Hernando Díez, sobre Declaración Responsable para la instalación de placas fotovoltaicas en parcela para autoconsumo en inmueble situado en Calle El Molino, nº 28 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 2 de mayo de 2023, por la que se requiere más información a Lucas Usón Zuazo, que ha realizado comunicación ambiental de explotación Apícola de carácter, compuesta por 15 colmenas repartidas entre las fincas 1136 del polígono 516 y la parcela 5090 del polígono 515 en el término municipal de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 2 de mayo de 2023, por la que se concede a María Pilar Serna Cebrecos, licencia de obras para sanear el zócalo y poner piedra pegada, reforzar pivotes que soportan la verja del porche y habilitar rampa de acceso al porche para eliminar la barrera arquitectónica actual en parcele situada en Calle Calvario, nº 63 de Tordueles.

Resolución de fecha 2 de mayo de 2023, por la que se concede A Fernando López merino, licencia de obras para sanear con cemento el suelo de entrada de portón de inmueble situado en Calle La Tejera, nº 37 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 9 de mayo de 2022 por la que se concede licencia de obras a Francisco Javier Alonso Izquierdo, para rellenar trozo de acera en el patio de su vivienda sita en Calle Travesía de Salas, nº 45 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 9 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a Juan Carlos Blazquez Dávila, para lucir paredes del desván de vivienda situada en Calle Puenteadura, nº 2 de Tordueles

Resolución de fecha 11 de mayo de 2023 por la que se concede licencia de obra a D. Alvaro Ramos Fernández, para cambiar puerta de entrada a vivienda situada en Plaza Mayor, nº 5 de Tordueles.

Resolución de fecha 9 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a Rosa María Barbadillo, para instalar pérgola de 32 metros cuadrados en parcela situada en Calle Puenteadura, nº 11 Bis de Tordueles.

Resolución de fecha 9 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a José Luis Arribas Díez, para realizar cerramiento con puerta corredera con salida a Calle Tejeras, y pavimentación de la misma con una superficie de 75 metros cuadrados en finca situada en Calle Las Tejeras, nº 312 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 9 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a Francisco Javier Zuazo Ortega, para sustituir teja de hormigón por teja mixta cerámica tipo

TBF, así como sustitución de ventanas de madera por ventanas de pvc imitación madera y todo ello en vivienda situada en Calle Hontanares, nº 58 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 9 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a Esperanza Santillán Rosillo, para sustituir teja de hormigón por teja mixta cerámica en inmueble situado en Calle La Esperanza, nº 9 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 12 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a María José Pereira Malta, para reparar tejado de edificio situado en Calle Norte, nº 32 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 18 de mayo de 2023 por la que se concede licencia de obras a José Miguel Lozano Izquierdo, para sustituir los nueve escalones de acceso al porche de su vivienda sita en Calle Travesía de Salas, nº 85 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 9 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a Tomás Tabera Ortega, para arreglar fachada y pintar en edificio de vivienda situada en Calle San Andrés, nº 11 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 18 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de Segregación de finca urbana situada en Travesía Salas, nº 6, a Valentín Usón Pérez, según documento redactada por Arquitecto, D. Leonardo Gonzalez Ferreras.

Resolución de fecha 11 de mayo de 2023, por el que se Deniega licencia de obras, a María Angeles Izquierdo Martínez, para construir una cochera y vallado de parcelas en Calle Piélagos, nº 2 Bajo de Quintanilla del Agua, según proyecto redactado por Arquitecto técnico Ramón Velasco Santillán, por haberlo denegado Confederación Hidrográfica del Duero, por encontrarse en zona de policía del río Arlanza.

Resolución de fecha 18 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a Esmeralda Zuazo Esteban para sustituir balcones en inmueble situado en Calle Hontanares, nº 47 de Quintanilla del Agua.

Resolución de fecha 31 de mayo de 2023, por la que se concede licencia de obras a María López Lozano para colocación de un portón en la entrada, reconstrucción de un muro de entrada y ampliación de balcón a terraza en inmueble situado en Calle La Cueva, nº 29 de Quintanilla del Agua.

Resolución de 9 de junio de 2023, por la que convoca la Sesión de Constitución de la Nueva corporación Municipal, para el día 17 de junio de 2023, a las 11,00 h de la mañana.

No habiendo observaciones que formular al respecto, se aprueba, dicho acta, por unanimidad de los asistentes.

Y no habiendo más asuntos de que tratar y siendo las dieciocho quince horas, por el Sr. Alcalde se levanta la sesión cuyos acuerdos se recogen en la presente Acta, de lo cual Certifico.

Asimismo, Certifico que el número legal de miembros de derecho y de hecho que integran esta Corporación es de siete, habiendo asistido cinco a la presente sesión extraordinaria. Doy fe.

En Quintanilla del Agua y Tordueles, a 14 de junio de 2023.



El Alcalde (en funciones)

Fdo: Fermín Tejada Ortega